
Al Signor Sindaco del  

Comune di Gavardo 

 

Oggetto: Interpellanza relativa all’utilizzo del Parco Baronchelli (ex Brolo Noventa) e del cortile del               

Centro Sociale. 

Il sottoscritto Silvio Lauro, consigliere del gruppo Gavardo in movimento,   

chiede al signor Sindaco  

di sapere se esiste un regolamento per la concessione dell’utilizzo del Parco Baronchelli e del cortile del 

Centro Sociale  per manifestazioni culturali, ricreative, politiche ecc.; 

nel caso  che tale regolamento non fosse ancora predisposto, se non ritiene opportuno provvedere alla sua 

adozione, anche per evitare che per la concessione di tali spazi si utilizzino criteri e modalità arbitrarie e 

occasionali;  

nel caso poi che tale regolamento non fosse ancora predisposto, chi e con quali  criteri concede 

attualmente l’utilizzo del Parco Baronchelli e del cortile del Centro Sociale.  

Chiede poi 

se non ritiene che debbano essere favorite le iniziative culturali promosse o realizzate da gruppi o singoli 

cittadini gavardesi, attraverso la concessione di spazi pubblici idonei alla specifica iniziativa, anche quando 

tali iniziative  non hanno il patrocinio del Comune; 

se non debba essere favorita in particolare la massima divulgazione e accessibilità delle iniziative che hanno 

per oggetto la storia del nostro paese.  

Chiede quindi infine 

di conoscere le motivazioni che hanno portato alla non concessione del Parco Baronchelli in una prima 

occasione, e del cortile del Centro Sociale in una seconda occasione,  per la presentazione del libro “I giorni 

del gattopardo” di Marcello Zane sulla storia di Gavardo (domande presentate rispettivamente da Marcello 

Zane e da Rosalba Albano, cittadini gavardesi).  

 

 

        Silvio Lauro 

       Consigliere di Gavardo in movimento  

 

Gavardo, 12 agosto 2014      

 


